

IT-Planungsrat

Ran an den Bürger in Weimar

[23.02.2018] Der IT-Planungsrat lädt zu seinem 6. Fachkongress ein (16. bis 17. April 2018, Weimar). Unter den Themenfeldern „Ran an den Bürger“, „IT-Planungsrat – zwischen OZG und FITKO“ und „Datenschutz und Cybersicherheit“ sollen wieder aktuelle Fragestellungen diskutiert werden.

Der Freistaat Thüringen ist Gastgeberland des diesjährigen Fachkongresses des IT-Planungsrats. Am 16. und 17. April geht es in Weimar unter der Überschrift „Ran an den Bürger“ unter anderem um die Frage, ob die Verwaltungsdigitalisierung automatisch mehr Leistung für Bürger und Unternehmen bringt. Darüber hinaus werden nach Angaben des IT-Planungsrats richtungweisende Digitalisierungsprojekte sowie neue Trends und Entwicklungen vorgestellt. Weitere Themenfelder des Fachkongresses lauten „Datenschutz und Cybersicherheit“ sowie „IT-Planungsrat – zwischen OZG und FITKO“ mit Antworten zur Gestaltung der Zusammenarbeit zwischen Bund, Ländern und Kommunen bei der Digitalisierung.

(bs)

Anmeldung und Programm

Stichwörter: Politik, IT-Planungsrat